

Integrationsprojekt Im Lehenshof zu Hahn

Heidi Höhn  
Eddersbacher Berg 9  
65232 Taunusstein  
Telefon 06128/41251

## VISION

### 5. Dekade

1. Dekade: 1990 Selbsthilfe im Gemeindetreffpunkt Alter Bahnhof Bleidenstadt
2. Dekade: 2000 Vereinsgründung – Suche nach geeigneten Räumlichkeiten
3. Dekade: 2010 Im Lehenshof zu Hahn mit Rainer Capito zur Entfaltung unserer Möglichkeiten
4. Dekade: 2020 mit dem Vorstand des Landesverbandes zum HAUS DER SELBSTHILFE
5. Dekade: 2030 mit dem BPE anerkannte Experten aus eigener Erfahrung

Wie bereits im Rundbrief 1 des LAUTBRIEFRUNDSPRECHERS angekündigt, hat sich der Nachwuchs der ersten Generation im BPE allmählich durchgesetzt und aufbauend auf dem Erreichten vielfältige unabhängige Anlaufstellen initiiert, die allumfänglich Kreativität und Anderssein spiegeln. Es gibt weiterhin verantwortungsvolle Menschen, die das Gerüst „Psychiatrie“ aufrechterhalten.

Die Mehrheit im Land befließt sich, in Fällen einer psychischen Erkrankung den OFFENEN DIALOG zu praktizieren

<http://www.offener-dialog.de/materialien/der-film-/index.html>

Es ist nicht nur normal, verschieden zu sein – man hat angefangen, das Potential der „Außenseiter“ zu schätzen. Letztlich sind wir in Hessen da angekommen, wo uns Professor Peukert haben wollte:

WIR SAGEN DEN PROFIS, WO ES LANG GEHT !

Die Mitarbeiter im System verhelfen uns mit ihrem Sachverstand zu unserem Recht. Um das zu erreichen, musste die Selbsthilfebewegung endlich ernst genommen werden, was nur mit Fachpersonal und adäquater finanzieller Unterstützung zu bewerkstelligen war.

*„Ich freue mich schon auf eine Zeit, in der Psychiatrie-Erfahrene Unternehmensberatungen für psychiatrische Dienstleister gründen und solche dann gut bezahlt bei ihrer Entwicklung, bei ihren Prozessen und bei der Unternehmensführung unterstützen“ (Dr. Zinkler, 2017).*